

昭和小学校だより

2023. 7. 19

令和5年度 7月号



学校公式サイト

(カラー版はこちらから)

校訓

「やる気 豊かな心 耐える力」

八代市立昭和小学校

校長 吉本 仁

もうすぐ夏休み。時々雨が降りますが、蝉の鳴き声も日に日に増し、梅雨明けは近いのかなと感じます。暑い日々が続いていますので健康には十分お気をつけください。

【長崎修学旅行】2023/7/13-14

先週、5・6年の修学旅行で長崎市、佐世保市、吉野ヶ里町に行ってきました。雨が心配されましたが、予定通り見学および学習をすることができました。「百聞は一見にしかず」といいますが、新幹線もとおり、大きなビルが建ち並ぶ長崎市内に、終戦から78年の歴史を物語るエリアあり、そこを「さるくガイドさん」の説明を受けながらまわりました。浦上天堂、原爆落下中心地、如己堂、山里小学校などを2時間半かかって学び多くのことをメモに書き残しました。教室で学ぶ姿よりも、さらに真剣な態度で、一生懸命に話を聞き、学ぶ姿がありました。



原爆資料館の見学でも、原爆の悲惨さを伝える資料をメモしたり写真に撮ったりして、今後の学習に生かそうとしていました。移動や食事の際は、子供らしい行動や会話を聞くことができとても、癒やしになります。ホテルでは、互いのお部屋訪問をするなど、廊下を行き来することが多かったので、マナーとして静かにするよう指導しました。



【市P連役員親善スポーツ大会】

7月2日(日)に東陽スポーツセンターで行われたフラバールバレー大会は、善戦しましたが決勝トーナメントに進むことができませんでした。七中が惜しくも準優勝で、馬淵校長先生もたいへん悔しがっておられました。七中校区が大会役員担当だったので、昭和と小保護者も活躍されていました。



会長挨拶



競技場の注意



準備運動



成績発表

